

Upacara Peringatan Hari lahir Pancasila, Dandim 0811 Tuban Tekankan Kepada Seluruh Anggotanya, Jaga Netralitas TNI

Basory Wijaya - TUBAN.GO.WEB.ID

Jun 1, 2023 - 09:32



TUBAN, – Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin selaku inspektur Upacara dalam rangka kegiatan Upacara Peringatan hari lahir Pancasila tahun 2023, bertempat di lapangan Makodim 0811 Tuban Jl. Doktor Wahidin Sudiro Husodo Kel. Sidorejo Kec. Tuban Kab. Tuban, Kamis (01/6/2023).



Amanat Panglima TNI, Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M., yang dibacakan oleh Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin menyampaikan bahwa Peringatan hari lahir Pancasila merupakan momen untuk mengenang, menghormati, sekaligus menghargai perjuangan pendiri bangsa dalam merumuskan dasar negara Indonesia. Kita sebagai generasi penerus bangsa harus dapat memaknai Pancasila sebagai dasar negara dan sebagai landasan berperilaku dalam kehidupan bermasyarakat.

Sebagai prajurit TNI, kita harus meyakini bahwa Pancasila adalah alat pemersatu bangsa yang harus kita jaga sampai titik darah penghabisan. Berkat Pancasila yang memiliki nilai-nilai inklusivitas, toleransi dan gotong royong, maka keberagaman yang ada di Nusantara telah dapat dirajut menjadi identitas nasional Bhinneka Tunggal Ika.



Saat ini, banyak sekali upaya sistematis dan terus-menerus yang dilaksanakan oleh para oknum untuk menggerus nilai-nilai Pancasila. Fenomena intoleransi dan polarisasi di tengah masyarakat terus mengemuka.

Selain itu perbedaan suku, agama, ras, dan golongan juga terus diangkat guna memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa.

Oleh karena itu, pada kesempatan yang baik ini saya ingin berpesan kepada para prajurit sekalian, untuk selalu menjaga dan melestarikan nilai-nilai Pancasila.

Dandim 0811 Tuban, Letkol Inf Suhada Erwin menyampaikan penekanan kepada seluruh pasukan upacara, yang harus dipedomani dan dilaksanakan bahwa TNI

adalah garda terdepan dan benteng terakhir NKRI yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945, Pegang teguh sumpah dan janji kalian untuk selalu setia kepada NKRI, Jangan terpengaruh dengan upaya memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa. Terlebih saat ini tahapan Pemilihan Umum serentak telah dimulai.

“Untuk itu saya perintahkan seluruh prajurit jajaran Kodim 0811 Tuban untuk tetap menjaga netralitas TNI,” Tegaa Dandim.

Lanjut Dandim, Jadilah perekat dan pemersatu bangsa, dengan upaya nyata di lapangan. Tonjolkan persamaan dan kesampingkan perbedaan dalam kehidupan kita sehari-hari baik dalam kedinasan, maupun, ketika kita berbaur dengan masyarakat.

“Jaga terus sinergitas TNI dengan Polri, Kementerian, serta lembaga lainnya, sadari bahwa kita adalah bagian dari sistem yang saling membutuhkan, sehingga diperlukan semangat untuk bekerjasama, bersinergi dan bergotong-royong dalam upaya memajukan bangsa, Imbuh Dandim.

Diakhir amanatnya Dandim 0811 Tuban mengharapkan, Laksanakan siaga on call dengan semangat dan penuh tanggung jawab, Diwaktu libur gunakan bersama keluarga, jaga kesehatan, bila berkendara ta'ati aturan yang berlaku, tidak membuat pelanggaran dan faktor keamanan serta sesuaikan prosedur perizinan.

“Kehadiran TNI dapat memberikan manfaat dan mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya dan dapat menjaga kekondusifitas wilayah dan objek vital nasional dengan bersinergi 3 pilar untuk mendukung peningkatan ekonomi serta pembangunan nasional,” Tutup Dandim.

Bahwa Upacara Peringatan hari lahir Pancasila tahun 2023 dengan tema “Gotong Royong membangun peradaban dan pertumbuhan global” yang diperingati setiap tahun untuk mengingat Pancasila sebagai pedoman dalam melaksanakan tugas maupun kewajiban dimanapun berada dan untuk memunculkan semangat kebangsaan dan kecintaan kepada Pancasila. (Faro)